

PARA SABOREAR DURANTE LA SEMANA...

“El místico es simplemente alguien que ve las cosas como son; ve toda la vida procediendo de Dios, sostenida por Dios y regresando a Dios.”

James Finley



Pablo Picasso, Guernica, 1937.

PARA LEER...

BERMEJO, J.C., *Espiritualidad y Salud. Diagnóstico y cuidado espiritual*. Sal Terrae, Madrid 2021

Para recibir este material en tu casa escribe a
Servicio de Atención Espiritual
–Centro San Camilo- Tres Cantos, Madrid
xabier@sancamilo.org



De domingo a domingo

Año XIV. HOJA nº 402 - Del 6 al 12 de marzo de 2022

Cuaresma 2022



"La Cuaresma es un nuevo comienzo, un camino que nos lleva a un destino seguro: la Pascua de Resurrección, la victoria de Cristo

sobre la muerte. Y en este tiempo recibimos siempre una fuerte llamada a la conversión: el cristiano está llamado a volver a Dios «de todo corazón» (Jl 2,12), a no contentarse con una vida mediocre, sino a crecer en la amistad con el Señor. Jesús es el amigo fiel que nunca nos abandona, porque incluso cuando pecamos espera pacientemente que volvamos a él y, con esta espera, manifiesta su voluntad de Perdonar.

"Queridos hermanos y hermanas, la Cuaresma es el tiempo propicio para renovarse en el encuentro con Cristo vivo en su Palabra, en los sacramentos y en el prójimo. El Señor -que en los cuarenta días que pasó en el desierto venció los engaños del Tentador- nos muestra el camino a seguir. Que el Espíritu Santo nos guie a realizar un verdadero camino de conversión, para redescubrir el don de la Palabra de Dios, ser purificados del pecado que nos ciega y servir a Cristo presente en los hermanos necesitados. Animo a todos los fieles a que manifiesten también esta renovación espiritual participando en las campañas de Cuaresma que muchas organizaciones de la Iglesia promueven

en distintas partes del mundo para que aumente la cultura del encuentro en la única familia humana.

Oremos unos por otros para que, participando de la victoria de Cristo, sepamos abrir nuestras puertas a los débiles y a los pobres. Entonces viviremos y daremos un testimonio pleno de la alegría de la Pascua."

PAPA FRANCISCO. Mensaje de Cuaresma 2017 (párrafos primero y último)

MÍSTICA PARA ESTA SEMANA

La vida está hecha del paso de los años. Cada año es un punto de crecimiento claramente identificable en la vida, la muda de otra capa de vida. Cada año nos aporta algo único y pide algo distinto de nosotros.

Cada tipo distinto de año exige de nosotros fuerzas diferentes, nos proporciona dones distintos, nos posibilita diferentes clases de sensibilidades.

El año litúrgico es la aventura de llevar la vida cristiana a plenitud, tener el corazón alerta y el alma centrada.

El año litúrgico es el año que tiene el propósito de sintonizar la vida del cristiano con la vida de Jesús".

Joan Chittister

EVANGELIO (Lc 4, 1-13)

Lectura del santo Evangelio según San Lucas:

En aquel tiempo, Jesús, lleno del Espíritu Santo, volvió del Jordán y el Espíritu lo fue llevando durante cuarenta días por el desierto, mientras era tentado por el diablo. En todos aquellos días estuvo sin comer y, al final, sintió hambre. Entonces el diablo le dijo: «Si eres Hijo de Dios, di a esta piedra que se convierta en pan». Jesús le contestó: «Está escrito: "No solo de pan vive el hombre"». Después, llevándole a lo alto, el diablo le mostró en un instante todos los reinos del mundo y le dijo: «Te daré el poder y la gloria de todo eso, porque a mí me ha sido dado, y yo lo doy a quien quiero. Si tú te arrodillas delante de mí, todo será tuyo». Respondiendo Jesús, le dijo: «Está escrito: "Al Señor, tu Dios, adorarás y a él solo darás culto"». Entonces lo llevó a Jerusalén y lo puso en el alero del templo y le dijo: «Si eres Hijo de Dios, tírate de aquí abajo, porque está escrito: "Ha dado órdenes a sus ángeles acerca de ti, para que te cuiden", y también: "Te sostendrán en sus manos, para que tu pie no tropiece contra ninguna piedra"». Respondiendo Jesús, le dijo: «Está escrito: "No tentarás al Señor, tu Dios"». Acabada toda tentación, el demonio se marchó hasta otra ocasión.

Las cargas se acomodan caminando

Camilo de Lelis

¡A jugar! ¡A aprender!

Busca 10 palabras de más de cuatro letras que aparecen en el evangelio de hoy. Con las letras que sobran obtendrás una frase.



O	A	L	N	A	D	R	O	J	C	R
D	O	M	E	N	U	Z	T	A	R	E
N	L	E	A	C	T	U	N	A	R	D
U	E	R	S	M	I	A	A	J	O	O
M	E	B	S	U	R	P	S	S	T	P
N	O	M	S	I	N	S	V	R	I	
T	A	O	A	E	P	T	U	O	E	D
O	S	H	D	A	S	E	S	N	I	T
R	A	R	R	E	E	N	E	S	L	
D	A	E	S	I	E	R	J	T	E	O
C	O	N	E	O	L	B	A	I	D	L

Frase Anterior: Jesús nos cuida todos los días para que demos frutos buenos y abundantes

Este relato del primer Domingo de Cuaresma es un relato programático, para que el lector del evangelio sepa desde el primer momento cómo orienta Jesús su actividad y los peligros que corre en ella. Para eso, lo enfrentan con Satanás, que encarna las fuerzas de oposición al plan de Dios, y que intentará apartarlo de su camino. Las tentaciones empalman directamente con el episodio del bautismo y explican cómo entiende Jesús lo que dijo en ese momento la voz del cielo: "Tú eres mi Hijo amado, mi predilecto". ¿Significa esto que la vida de Jesús vaya a ser cómoda y maravillosa como la de un príncipe? Partiendo del hecho normal del hambre después de cuarenta días de ayuno, **la primera tentación** es la de utilizar el poder en beneficio propio. La idea más importante, de esta tentación es esa visión amplia y profunda de la vida como algo que va mucho más allá de la necesidad primaria y se alimenta de la palabra de Dios. **La segunda tentación** no es la tentación provocada por la necesidad urgente, sino por el deseo de tener todo el poder y la gloria del mundo. El relato es tan fantástico que cabe el peligro de no advertir su tremenda realidad. El ansia de poder y de gloria lo percibimos continuamente y también queda clara la necesidad de arrastrarse para conseguir ese poder. Todos nos creamos a menudo pequeños ídolos ante los que nos postramos y damos culto. **La tercera tentación**, consiste en pedir pruebas que corroboren la misión encomendada. La auténtica tentación consiste en dudar de la presencia y la protección de Dios: "¿Está o no está con nosotros el Señor?". Cualquier petición de signos y prodigios encubre una duda en la protección divina. Jesús confiaba plenamente en Dios, no quiere signos ni los pide.